



TEMOIGNAGES DE SOLIDARITE DES ELEVES DU COLLEGE

publié le 31/03/2020 - mis à jour le 05/04/2020

Un grand bravo aux élèves qui se sont mobilisés ce weekend !

Ils ont rédigé des témoignages de soutien et réalisés de très beaux dessins à l'intention des résidents de l'Ehpad de Secondigny, ainsi que des personnels soignants de l'hôpital de Faye L'Abbesse.

En pièces jointes quelques uns de ces témoignages, qui seront transmis dès aujourd'hui !

Nul doute que vos courriers vont leur mettre du baume au coeur, merci à tous et toutes pour votre mobilisation solidaire !

Documents joints

 [courriers_et_dessins_pour_les_personnels_soignants](#) (PDF de 2.3 Mo)

 [courriers_et_dessins_pour_l_ehpad_de_secondigny](#) (PDF de 1.6 Mo)

 [temoignages_de_soutien_des_eleves](#) (PDF de 526.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.